

2022年2月3日

新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ（第二報）

医療法人社団健育会 竹川病院
院長 田中 眞

2022年2月1日付「新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ（第一報）」にて結果判明予定のご連絡をさせて頂きました病棟（A）、病棟（B）の患者様、職員へのPCR検査計165名に関してですが、164名の陰性と、1名の陽性を確認いたしましたので報告致します。

上記1名に関しましては病棟（B）の患者様となり、結果を受け2月3日（木）に同室の患者様、濃厚接触者、お食事を近くでされていた方々の院内PCR検査を実施し、同室の患者様2名の陽性が判明いたしました。

現在、感染症の拡大を防ぐべく順次検査を継続しており、現時点では上記2名以外の方々に关しましては全て陰性を確認しております。

病棟（B）の職員に関してですが、2022年2月2日（水）の勤務前に検査を実施した職員1名の陽性が判明いたしました。当該職員と濃厚接触を疑われる職員2名に即時院内PCR検査を実施した所、2名とも陰性の結果ではありましたが自宅待機と致しました。

また、本日当該病棟全患者様の2回目となるPCR検査を実施いたします。

前回のお知らせにて報告をさせて頂きました病棟（B）における1月29日（土）陽性判明の患者様と職員ですが、患者様に関しましては、翌1月30日（日）に他院へお受け入れ確認の後転院となっております。職員に関しては自宅待機とし所定の待機期間を経た後改めて検査を実施し陰性を確認後業務に復帰をする予定です。

病棟（A）に関しましては全患者様、全職員の陰性が確認できましたので、本日をもちましてゾーニングを解除し通常の病棟運営に戻っております。

患者様、ご家族の皆様、連携医療機関の皆様には引き続き多大なるご迷惑とご心配をお掛け致しますが、何卒ご理解の程宜しくお願い致します。